

# Barcelona Activa y la UAB colaboran para adecuar el perfil del alumnado al actual contexto laboral

- » Hasta 9 facultades de la Universidad Autónoma de Barcelona incorporan el test de competencias desarrollado por el ente municipal, que permite evaluar habilidades en concordancia con el mercado laboral
- » Participan cerca de 4.000 alumnos y permitirá mejorar los perfiles profesionales con 'soft skills' que están ganando peso en los puestos de trabajo

Barcelona Activa y la Universitat Autònoma de Barcelona avanza en un convenio marco sobre empleabilidad con el propósito de acompañar al alumnado en el actual contexto laboral, favoreciendo el desarrollo de competencias y soft skills, que tienen un alto valor en las empresas a la hora de seleccionar y promover talento. Esto permitirá mejorar los perfiles profesionales ante las demandas de las empresas y los requisitos que exige cada sector.

Hasta 9 facultades de la UAB han incorporado, así, el test de competencias desarrollado por el ente municipal de promoción económica, que permite una autodiagnosia e identificar los puntos fuertes y los que se deben trabajar para enfrentar las solicitudes del mercado laboral. Participan cerca de 4.000 alumnos, siendo la UAB la primera universidad que realizará este test de competencias a los estudiantes de los grados de Ingeniería; Ciencias Políticas y Sociología; Derecho; Filosofía y Letras; Traducción e Interpretación; Veterinaria; Economía y Empresa; Ciencias de la Comunicación; y Biociencias.

El Acuerdo Barcelona para el Empleo de Calidad busca abordar el desempleo juvenil de forma integral, desarrollando estrategias preventivas y de refuerzo de la educación de calidad, con diferentes líneas de actuación, entre ellas el fomento de la inserción laboral de titulados recientes. El refuerzo en competencias personales se considera clave en el actual contexto laboral. Por ello, el convenio entre Barcelona Activa y la UAB se enfoca en poder combinar estas medidas con los conocimientos técnicos adquiridos en los centros universitarios.

Con este proyecto, una vez se analicen los resultados obtenidos de los tests por parte del Servicio de Empleabilidad de la UAB y las diferentes facultades, Barcelona Activa y la UAB diseñarán conjuntamente los itinerarios formativos, que se desplegarán durante el curso académico 2024-2025. Además, como parte del convenio entre las dos entidades, se colaborará en compartir ofertas de trabajo y de prácticas en empresas, así como acciones conjuntas vinculadas al emprendimiento y al cooperativismo.

**Mejora de la comunicación, la gestión al cambio o la autoconfianza**

El test de competencias de Barcelona Activa es un test de autodiagnóstico que proporciona el nivel competencial, identificando hasta 21 competencias relevantes en el mercado de trabajo actual, los puntos fuertes y los aspectos concretos de mejora. Entre las propuestas formativas que se ofrecerán en función del resultado del test, se ofrecerán nuevos itinerarios formativos. Además, la escuela de competencias de Barcelona Activa, que lleva dos décadas acompañando a la ciudadanía en mejoras profesionales, ayuda a entrenar y consolidar nuevas competencias, entre ellas, la comunicación, la gestión de cambios, la autoconfianza y la planificación del tiempo.